



Le Petit Ligérien

JOURNAL DES RÉSIDENTS ET DES FAMILLES



Édito

“ Alors que l'année 2025 touche à sa fin, je souhaite vous adresser un message de confiance et de transparence. Comme l'ensemble du secteur médico-social, les Résidences Les Ligériennes ont dû faire face à des difficultés persistantes, notamment en matière de ressources humaines.

Conscients de ces enjeux, nous avons poursuivi tout au long de l'année un travail structurant visant à renforcer l'attractivité de nos métiers, à fidéliser nos recrutements et à constituer des équipes stables, garantes de la qualité d'accueil et d'accompagnement de vos proches.

Je tiens à remercier l'ensemble des professionnels pour leur engagement quotidien, ainsi que vous, **résidents et familles**, pour la confiance que vous nous accordez.

Je vous souhaite, ainsi qu'à vos proches, de belles fêtes de fin d'année. **”**

Sylvie DIETERLEN, Directrice

Bienvenue à Jean PETTINI

Nous vous l'avions annoncé dans l'édition estivale : Sophie PETTINI, directrice adjointe en charge des ressources humaines, de la qualité, de la gestion des risques et de la communication, nous a dit au revoir le 31 août dernier.

Sophie PETTINI est remplacée depuis le 1^{er} octobre par Jean PETTINI.

Comme les autres membres de l'équipe de direction, M. PETTINI partage la moitié de son temps avec le Centre Hospitalier de Chalonnes sur Loire.



Prévention des affections hivernales

Les infections respiratoires aigües peuvent entraîner des complications graves chez les personnes âgées. Pour protéger au mieux nos résidents, visiteurs et professionnels, nous combinons plusieurs actions :

- ✓ vaccins contre la grippe saisonnière et la Covid19 proposés à tous les résidents,
- ✓ campagne de vaccination antigrippale (promotion et réalisation en interne) et sensibilisations régulières aux mesures barrières pour les personnels,
- ✓ mise en place de mesures barrières dès les premiers cas déclarés pour limiter la transmission.

Résidents et visiteurs, aidez-nous à tous nous protéger : lavez vos mains régulièrement, portez un masque en cas de rhume ou toux.



Le « nutri-score » de la qualité



Chaque établissement médico-social est évalué tous les 5 ans par un organisme indépendant, selon une procédure définie par la Haute Autorité en Santé (HAS).

Les résultats de cette évaluation montrent la qualité de l'accompagnement proposé par la structure au moment de la visite, et permettent de définir des actions pour l'aider à s'améliorer.

Toutes les Résidences *Les Ligériennes* ont été visitées en mars 2024 et ont obtenu de très bonnes moyennes (*voir article du Petit Ligérien de juillet 2024*).

Depuis septembre 2025, la HAS publie les rapports synthétiques des évaluations réalisées et affiche le niveau global de qualité. Deux de nos structures sont classées A, le niveau le plus haut. Les deux autres sites sont passés de peu à côté de ce score et ont obtenu un très honorable B.

Vous pouvez retrouver ces scores à l'entrée de votre résidence ou sur notre site Internet.



Un marché à Noël au *Havre Ligérien* pour un beau projet estival

Le samedi 22 novembre dernier, la résidence *Le Havre Ligérien* a accueilli son premier marché de Noël, un moment chaleureux et convivial pour les résidents, leurs proches et le personnel. Artisanat, gourmandises et décos étaient au rendez-vous, le tout dans une ambiance festive et joyeuse. Nous remercions toutes les familles, visiteurs et professionnels qui ont participé à cette belle journée et contribué à sa réussite.

Grâce aux fonds récoltés lors de cet évènement, 7 habitants de la résidence partiront pendant 4 jours pour l'île de Noirmoutier, dans un lieu d'accueil adapté avec vue sur la mer.



Décorations fabriquées par les résidents et les personnels



Centre de l'Estran à Noirmoutier

Autre marché...

Vous avez raté le marché de Noël de Montjean ou vous souhaitez prolonger l'expérience ? **Prochain rendez-vous le vendredi 19 décembre après-midi à la résidence Landeronde, La Possonnière.**

Vous y trouverez des stands de boissons, gâteaux de Noël et petites créations artisanales tenus par les résidents, et la présence de divers exposants. Nos habitants ont hâte de partager ce moment de convivialité avec vous.



... Autre projet

Les extérieurs de l'EHPAD *Landeronde* s'offrent une beauté dans le cadre d'un projet collaboratif avec le lycée agricole Le Fresne (St Gemmes/L.).

Le nouvel aménagement, choisi avec les résidents parmi les propositions des élèves, est en partie financé par les fonds récoltés au marché de Noël. Les travaux sont prévus fin janvier.



Octobre Rose aux *Ligériennes*

Depuis plusieurs années, le mois d'octobre est dédié à la lutte contre le cancer du sein. *Les Ligériennes* ont à nouveau participé à la campagne nationale pour rappeler l'importance du dépistage précoce. Parmi les actions, nous citerons :

- l'inscription de professionnels à la « Marche rose » du dimanche 5 octobre, sous un beau soleil d'automne,
- et le « Menu rose » (mousse de betteraves, saumon et purée vitelotte, bavarois aux framboises) élaboré par nos cuisiniers, et partagé par nos résidents et le personnel, le vendredi 17 octobre, en toute convivialité.



L'AGENDA 2026 DU CONSEIL DE LA VIE SOCIALE :

12 février – 30 avril – 25 juin – 22 octobre 2026

Les procès-verbaux des réunions du CVS sont consultables à l'entrée de la résidence (classeur à votre disposition) et sur notre site Internet (QR code ci-contre ou www.lesligeriennes.fr).



Vous avez des questions ou des observations sur le fonctionnement des *Ligériennes* ? Transmettez-les à vos représentants par courrier électronique :

cvs@lesligeriennes.fr



Vous avez du temps libre et souhaitez le mettre à profit pour une bonne cause ? Nos animateurs sont toujours prêts à accueillir de nouveaux bénévoles motivés et passionnés pour nous aider dans nos projets. N'hésitez pas à vous manifester auprès d'eux.



Pour ne rien manquer de nos actualités,
suivez-nous sur Facebook

